
　  私事で申し訳ございませんが、ここ何年か前から運動不足の解消として真栄高校までの散歩を課

しておりますが、９月の終わり頃、何気なく何時もの散歩コースの厚別川の支流に架かる橋の上から、

結構大きな魚を目視しました。数えられただけでも１０匹はいました。！！ 傷だらけになりながらも高さ

１．５ｍはありそうな滝もどきを上流に登りりきろうと何回もトライする姿を見ました。雨も降らず、水かささ

が減りどう見ても無理だと思うレベルです。後日、自然生物に詳しい友人にその話をすると、その魚は

「サクラマス」という種類で産卵のために遡上していると聞き、 自分の住んでいる地域でまさにこの様

な素晴らしい出来事を観察出来るとは・・・・清田区でもこの地域だけのものではないでしょうか？

また、どうして今まで気付かなかったのか？今まで自然に無関心な私でしたが、この自然を大事にし

ていかなければならないと感じた次第です。

　去る、９月１日(日)自治会懇親焼肉パーティを開催しました。この行事は、自治会の３大行事のひと

つでもあります。 今年はなんと１２６名の参加者があり、盛大なパーティとなりました。約ひと月前から参

加 者を募り、各班長、役員の協力を頂き、全員で作り上げた懇親焼肉パーティです。当日は、曇一

つな い絶好の秋空のもと、鈴木清田中央地区町連会長

並びに奥山南中央町内会会長、高台町内会長代

理の高橋様をご来賓として迎え、午前11時に開会し

ました。花松会長の「年に一度の懇親パーティです。

しっかりと親睦を深めていただきたい」との挨拶に続

いて  鈴木町連会長の祝辞を頂き、  瀬戸山総務部

長の音頭で乾杯しました。

　 会場内はたちまちのうちに薄青の煙と美味しそう

な焼肉の匂いに包まれ、方々で談笑や笑い声が響きにぎやかなムードとなりました。会場横手には、

「児童絵画展」  の特設ボードも設置され、焼肉パーティに花を添えてくれました。行事の中ほどでは

「緑風太鼓の演奏」パーティの後半は、児童絵画応募の表彰、綿あめ、ビンゴゲーム等で盛り上がり、

今回は田舎そば 　たちばな様からのメロンの寄贈を賜り、特別賞として当選した会員は、にんまりして

頂いたのではないでしょうか！？予定の２時間も瞬く間に過ぎ、午後２時にお開きとなりました！！

メロンを贈呈下さいました「田舎そば 　たちばな様」有難うございました。

し ん え い 西 自 治 会 会 報

(佐崎総務副部長)
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自治会懇親焼肉パーティを盛大に開催

・緑風太鼓の皆様 ・児童絵画展（全１８点）

緑風太鼓の皆さん 児童絵画展示全１５点

(以上、瀬戸山総務部長)



　 自治会では、去る９月１５日(月・祝)に自治会内敬老者(85歳以上の方)全１８名の方に敬老のお祝

いを贈呈しました。 贈呈は約ひと月前から現在当自治会内にお住まいか、 施設にお住まいか等の

事前確認調査を行い、お祝い贈呈者数を確定させて頂きました。 該当するご家族様にはご協力を

頂き有難うございました。

   当日は、 敬老者をお祝いするかのようなさわや

かな日本晴れのお天気のなか、花松会長・水嶌

社会福祉部長　・瀬戸山総務部長の３人で各敬

老者宅を訪問し、お祝い(赤飯、総菜、お茶、自

治会長からのお祝いメッセージ)をお届けしました。

各敬老者からは、それぞれ感謝の言葉を頂きまし

た。この場をお借りしまして、ご紹介させていただ

きますと共に、敬老者の今後の益々のご健勝をお

祈り申し上げます。

　真栄・清田通り(３班・４A・４B班の一部２９軒)  とはるにれ橋交差点～山部橋交差点の間の道路(６B

班の一部・７班、８班の全部２７軒)の会員の皆様には、１０月から１１月の中旬にかけて、街路樹の落葉

を朝な夕な処理して頂きご苦労様でした。合わせてはるにれ会の皆様には、落ち葉の処理と歩道花

壇の維持管理にご協力を頂きました。このほか町内の皆様が常に自宅周辺の美化に努力されている

ことは、環境衛生部長も確認しております。全ての皆様の献身的な努力により町内の美化が維持され

ていることに感謝申し上げます。皆様、お疲れ様でした。

　 この度、環境衛生部ではゴミステーションの新設を計画しております。現在のゴミステーションNo.1

（1班～３班）を利用されている区域に新築等により利用者が増え、今後もさらに増える見通しです。

　つきましては、来年４月１日を目途にゴミステーションを１カ所増設予定です。ゴミステーションNo.1

を利用の皆様には今しばらく窮屈な場面もあるかと存じますが、ご理解ご協力をお願い申し上げます。

　 また、場所の選定、利用者の振り分け等については、３月末頃利用該当者に個別にお知らせいた

します。合わせてご協力よろしくお願いします。

　坂下英作氏(第７班)におかれましては、春の花壇の土起こしに始まり、花の管理そして秋の街路樹の

落ち葉処理に連日時間を割いて地域の美化協力を頂きました。また、佐藤晟・ナリ子夫妻、川村富子

氏(いずれも第２班)の３人は、みどり歯科医院～古部様間の歩道花壇に花を植え道行く人々に心和む見

事な花を提供して頂きました。坂下氏、佐藤夫妻、川村氏の皆さんは、今年だけでなくここ数年にわた

って自治会の環境美化に協力を頂いております。本当に有難うございました。

　ここに特別にご紹介させて頂きました。

ゴミステーションの増設について

　　　　敬老お祝いの品々

自治会内敬老者(85歳以上の方)にお祝いを贈呈

(以上、瀬戸山総務部長)

(水嶌社会福祉部長)

　(以上、大馬環境衛生部長)

自治会内環境美化協力者の特別紹介

街路樹の落ち葉処理 ご苦労様でした



　今年も残すところ一月ほどとなりました。自治会の皆様いかがお過ごしでしょうか。

　自治会では昨年９月の地震を機に防災備品の見直しを行い、３度の防災会議を経て下表にあります

ように可搬型の発電機・ＬＥＤ投光器・懐中電灯・携帯ラジオ・カセットコンロ等総額およそ21万円分の

備品を購入しました。発電機および投光器については自治会館隣接の物置、他のものについては青

空公園内の防災資材保管庫との2ヵ所に分けて配備しました。

　 発電機については停電時に自治会館の暖房とスマホ等の充電、  夜間の投光器使用を前提とした

容量の機種を選びました。また、9月1日の焼肉パーティーの際には綿あめ機に接続し試験運転を行

い、静音性・安定性についてチェックしましたところ住宅地内での使用に大きな支障はないものと感じ

ました。 　今後も町内行事に活用すべく皆様からのアイデア・要望等をお待ちしております。

会 館 あおぞら公園

1. 　ホンダ発電機　ホンダEU-18i   1　台 1

2.　カセットコンロ  イワタニ防風型 ２　台 1 1

３．　投光器　屋内外用LED投光器　 1　台 1

４．　てまわしラジオ　SONY ワイドFM対応　　 ２　台 1 1

６　本 3 3

６．　防滴メガホン・サイレン付 ２　台 1 1

７．　ガソリンタンク　容量１０ℓ ２　缶 2

８．　ボルトクリッパー　　６００ｍｍ ２　本 1 1

９．　電工ドラム　　３０ｍ ２　台 2

※会館はしんえい西自治会館、青空は青空公園防災庫

機材写真を１～２枚掲載しては・・・

※　この度の防災備品購入にあたり、佐崎総務副部長のインターネット購入の支援を頂き年度予算金額より大幅に低額

　で購入出来ました。厚く御礼申し上げます。 (以上、田中防犯防災部長)

ボルトクリッパー600mm

５．　充電式LEDライト　リチュウムイオン充電池/乾電池対応

令和元年度　防災備品購入のお知らせ

　なお、各機器の取扱説明書については自治会館物置に1部と全役員20名に各1部配布しております。

（田中防犯防災部長）

品　　　　　名 台　数 配置場所 備考

令和元年度　防災備品購入一覧

011-885-3999

ホンダ発電機EU18i



【転入】 令和１年１０月　　　三　浦　　 　淳　 様　　  ５条１丁目11-20 (９B班)

【転入】 令和１年１０月　　　伊　藤　建　介　 様　　  ４条１丁目17-5 (２　班)

【転入】 令和１年１０月　　　渡　部　倫　克　 様　 　 ４条１丁目17-1 (２　班)

【転出】 令和１年 ７月　　　山　田　朋　美　 様　　  ５条１丁目11-1 (９B班)

【転出】 令和１年１１月　　　佐々木　博　行  様　　  ５条１丁目10-1 (９A班)

【転出】 令和１年11月　　　木　村　正　幸　 様　　  ５条１丁目10-10 (９A班)

【転出】 令和１年11月　　　種　田　健二郎  様　　  ５条１丁目12-8 (8A班)

【転出】 令和１年11月　　　伊　藤　笑　子　 様　　  ４条１丁目14-6 (４A班)

　はるにれ会 は、地域の老人会として『地域とともにあり、地域に貢献、愛される老人会を目指し

ています。』

どなたでも入会できます。また、入会・退会の時期は随時です。

　はるにれ会 は、心身の健康増進と相互の親睦融和を図り、公共の福祉に貢献することを目的

としています。モットーとして、「健康で、仲良く、ゆったりと・・・・」を掲げ、全会員が例会

や行事を通じて和気あいあいと仲良く集っています。

　はるにれ会の主な活動内容
　　 ①　月例会(活動報告と茶話会　年間９回)

②　特別行事(年度総会、日帰り旅行、一泊旅行、忘年会、新年会)

③　社会奉仕活動(町内２公園の草刈り、町内道路の美化活動)

④　町内歩道花壇の除草、手入れ等

⑤　趣味の活動として、パークゴルフ、卓球、麻雀、カラオケも実施しています。

⑥　その他(防犯自主パトロール、日赤共同募金協力、健康講話、誕生会)

　はるにれ会の現在は・・・
　 現在、会員数４４名 (男・２２名、女・２２名)で、上記の活動を年間計画に基づいて着

実に実行しております。各行事の参加は、会員の自由意思で強制など一切ありません。

また、入会・退会も自由です。

　はるにれ会への入会は・・・
　入会ご希望の方は、下記の者にご連絡下さい。入会申込書をお持ちいたします。 

瀬戸山　興　平 (会　長)
皆　川 　紀　子 16 (副会長)
花　松　　　　繁

(副会長・総務部長)

ǥɰʚҸϜ˘ʐরʧʝʬʐː˄ʟɲ

   １１月に入りましたら、４時を過ぎると日暮れが早く寂しい季節になってきました。体内時計がず

れてきて、８時を過ぎると眠くなります。しかし、 秋の夜長を読書や普段することが出来なかった

趣味などにふけるのもいいものですね・・・年々一年間が短く感じるのは私だけでしょうか。 もの　

凄い枯葉の清掃が終わると今度は雪が降ります。屋外にて作業をする場合には体調の管理 に

十分な防寒装備を行い、適度な休憩を入れて作業を進める事が大事です。また、私を含め血

道幅が狭くなります。人も車も慎重に行動し長い冬を安全に乗り切りましょう。(佐崎総務副部長)

　はるにれ会 は、しんえい西自治会地域に居住する高齢者(概ね６０歳以上)で希望される方は

編集後記

・転出・転入会員のご紹介

はるにれ会会員一同

圧が高い方は、気温が低い時の作業には十分注意しましょう。根雪になりますと、足元が悪くなり、

はるにれ会(自治会老人クラブ)会員募集のお知らせ




